## ECONOMIST & JURIST



Redacción



## Catalá avanza que en las próximas semanas se presentará una propuesta de ajuste de las tasas judiciales

El ministro de Justicia, Rafael Catalá, avanzó el viernes 12 de diciembre en Soria que en las próximas semanas se va a presentar una propuesta de "mejora y ajuste" de las tasas judiciales "para que no se generen limitaciones" a la hora de que los ciudadanos accedan a la justicia.

Catalá ha defendido el sistema de tasas judiciales "siempre que sea equilibrado y razonable, que no genere limitaciones".

Por ello, ha señalado que su "compromiso" es analizar la situación, "revisarlo y compartirlo con los profesionales de la justicia" y formular una propuesta.

• • •